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RUA QUE fica no bairro Castelânea ficou ainda mais danificada por conta da última chuva forte

O PROGRAMA Acelera Petrópolis chegou ao bairro Bingen e realizou diversos serviços de manutenção

INDICAÇÃO foi apresentada na Câmara pelo vereador Yuri Moura

ARQUIVO

Moradores reclamam de buracos na 
Rua Antônio Neissius desde 2020

Criação de Banco 
Municipal de Alimentos

Melhorias realizadas no bairro 
Bingen são destacadas por vereador
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Município sai do risco de incêndios florestais
Forte chuva que atingiu a cidade na última segunda-feira reduziu o risco

Rômulo Barroso - especial para o Diário 

A chuva que caiu na cidade 
na noite de segunda-feira (16/08) 
tirou todas as localidades do mu-
nicípio do risco de incêndios flo-
restais. Nessa terça (17/08), a 
Defesa Civil classificou os cinco 
distritos (Petrópolis, Cascatinha, 
Itaipava, Pedro do Rio e Posse) 
como risco muito baixo. 

O informativo vem sendo di-
vulgado pela Defesa Civil desde 

junho desse ano e leva em con-
sideração fatores como as condi-
ções climáticas, chuva e umidade 
relativa do ar. Até semana passa-
da, Itaipava, Pedro do Rio e Posse 
figuravam na faixa vermelha, ou 
seja, risco muito alto. Já o distrito 
de Cascatinha estava na faixa la-
ranja, risco alto. Apenas o primei-
ro distrito já aparecia como risco 
muito baixa (faixa verde claro). 

A Defesa Civil informou que 
não há previsão de chuvas fortes 

para esta quarta (18/08) e colo-
cou o município novamente no 
estágio de “normalidade” desde 
ontem. O instituto Climatempo 
indica que só vai voltar a chover 
daqui a 10 dias. Até lá, a tempera-
tura vai subir e vai passar dos 30 
ºC na semana que vem. 

A informação é positiva em 
um município que teve 66 ocor-
rências de incêndios florestais de 
janeiro até meados de julho, de 
acordo com o Corpo de Bombei-

ros. Por isso, a Defesa Civil mon-
tou uma “Ronda Preventiva”, 
integrando forças com Corpo de 
Bombeiros e instituições de pro-
teção ambiental, como ICMBio, 
Rebio Araras, Reviset, Inea e Iba-
ma para fazer planejamento, mo-
nitoramento e vistoria de áreas 
florestais. 

Mesmo com risco baixo de 
ocorrências de incêndios flo-
restais na cidade, a Defesa Civil 
mantém as orientações à popu-

lação, como não colocar fogo 
em lixo, não soltar balões e não 
jogar guimba de cigarro acesso 
próximo à vegetação. Em caso de 
emergências, a Defesa Civil pode 
ser acionada pelo telefone 199 e 
o Corpo de Bombeiros pelo 193. 
Denúncias de incêndios crimino-
sos podem ser apresentadas ain-
da ao programa Linha Verde, do 
Disque Denúncia: 0800 253 1177 
(custo de ligação local).

 e (21) 2253-1177. 

Quarta-feira, 18 de agosto de 2021

ATO ME ADM  166/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei 
nº 6.749 de 04 de maio de 2010, bem 
como suas alterações posteriores, 
para ocupar o cargo de provimento em 
comissão de Oficial de Gabinete, sím-
bolo CC-4, Flávio Gonçalves Vargas, 
conforme processo protocolado sob nº 
1113/2021, pelo gabinete da Vereadora 
Gilda Beatriz. Cargo vago em função do 
Ato Me Adm 163/2021.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 18 de Agosto de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 17 de Agos-
to de 2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 167/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, a pedido, do cargo 
de provimento em comissão de Oficial 
de Gabinete, símbolo CC-4, o servi-
dor: Luciano Chrisostomo, matrícula nº 
1657.005/2021, conforme processo pro-
tocolado sob o nº 1115/2021.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 18 de agosto de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 17 de agos-
to de 2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 18/08/2021

Pedidos de 
melhorias foram 
feitos em 2020 e 
residentes ainda 
aguardam reparos

Wellington Daniel

Moradores da Rua An-
tônio Neissius, na Caste-
lânea, estão incomodados 
com a quantidade de bu-
racos na via. São diversos, 
ao longo de todo o trecho. 
De acordo com Enio Kloh, 
as chuvas de segunda-feira 
(16) ainda fizeram com que 
a situação, que se arrasta 
desde 2020, ficasse mais 
complicada.

“Nossa rua está com 
buracos no asfalto e tenho 
pedido para prefeitura 
para tampar os mesmos 
desde outubro de 2020. 
Prometem e não cumprem. 
Está cada dia mais difícil o 
acesso a nossa rua”, expli-
cou.

Procurada, a Prefei-
tura disse que a Águas do 

Nestes sete primeiros 
meses de mandato, o verea-
dor Domingos Protetor tem 
dedicado boa parte do seu 
trabalho para o bairro de 
sua origem, o Bingen. Pro-
va disso foi o atendimento 
de mais de 480 demandas, 
dentre elas os pedidos de 
reformas, capina, roçada, 
podas de árvores, reparos 
em redes de esgoto e reti-
rada de entulho que chega-
ram através de seu gabine-
te.

Um dos maiores e mais 
recentes feitos no Bingen, 
foi a presença do Castramó-
vel, que esterilizou gratui-
tamente 1200 animais dos 
moradores da região. A ação 
foi fruto de uma luta antiga 
de Domingos Protetor, jun-
to ao poder Executivo, para 
também ajudar os proteto-
res da cidade. “Não tínha-
mos castração suficiente há 
mais de dez anos em Petró-
polis e, por isso, a situação 
dos animais estava caótica. 
Fui consultado para ajudar 
na composição da lei de re-
gulamentação do Castramó-
vel e fico feliz em conseguir 
que o Bingen fosse o primei-
ro bairro a receber o projeto 
no atual governo”, comenta.

Também a pedido do 
vereador, o Programa Ace-
lera Petrópolis chegou ao 
bairro Bingen. “Essa ação 
da prefeitura visa atender a 
comunidade carente, bus-
cando a retomada da au-
toestima dos moradores 
e realizando um mutirão 
de pequenos serviços para 
melhorias nestas áreas. No 
Bingen, começou com a 
concretagem da Rua Ana 

Imperador realiza reparos 
na via ainda nesta semana. 
A concessionária, por sua 
vez, disse que esteve no lo-

cal na segunda-feira e que 
faria intervenções no local 
ainda na terça-feira.

O Diário retorna ao 

tema na edição do dia 25 
de agosto para saber se os 
problemas foram total-
mente resolvidos. 

Guilhermina Loos”, desta-
ca Domingos, que lembrou 
também o quão importante 
é a participação do agente 
regional, Rodrigo Alves, que 
atua em parceria com seu 
gabinete. Ao total, foram 
realizadas 133 capinas, 12 
tapa buracos, 32 retiradas 
de entulho, 10 roçadas, três 
podas de árvores, 13 reparos 
da rede de esgoto, além da 
reforma de 15 lixeiras e um 
corrimão.

Já na parte de ilumi-
nação, Domingos Protetor 
teve atendidas mais de 260 
indicações. Dentre elas, fo-
ram realizadas as trocas de 
lâmpadas na Vila São José, 
Quarteirão Ingelheim, Vila 
Militar, Manuel Torres, Du-
arte da Silveira, Centenário, 
João Xavier, Dias de Oli-
veira, Comunidade Vitória, 
Mario Gelli, Vila São Jorge 
e Contorno. Em locais de-

terminados, as lâmpadas de 
mercúrio foram substituí-
das pelas de LED.

Recentemente, a Pre-
feitura começou o processo 
de pavimentação da princi-
pal rua do Bingen, a Paulo 
Hervê. A ação também vem 
atender reivindicações fei-
tas ao gabinete de Domin-
gos Protetor. “Além de ser 
entrada da cidade, a Paulo 
Hervê é uma via de grande 
circulação e merecia aten-
ção do poder público, coisa 
que nunca ocorreu em ges-
tões passadas. Com muita 
satisfação, acompanhei o 
início dessa obra de asfalta-
mento da via, uma das pri-
meiras solicitações que fiz 
ao executivo quando assumi 
como vereador”, relata.

Também foi colocado 
asfalto nas ruas da Assem-
bleia e João Xavier, além da 
manutenção de calçamento 

na Rua Henrique Raffard. 
Ainda na Rua João Xavier, 
foi realizado o conserto de 
um vazamento de água e 
a reforma da quadra. “Me 
orgulho de conquistar tan-
tas melhorias para o bairro 
onde moro e pelo qual luto 
incansavelmente. É nosso 
trabalho sério transforman-
do a vida das pessoas”, afir-
ma.

Para Domingos Prote-
tor, esses resultados pro-
vam que seu gabinete não 
trabalha apenas para as 
questões dos animais, uma 
das principais bandeiras le-
vantadas pelo parlamentar, 
mas se preocupa com a po-
pulação petropolitana como 
um todo. “As demandas 
atendidas não se resumem 
apenas ao Bingen. Existem 
várias outras reivindicações 
que foram realizadas na ci-
dade”, finaliza o vereador.

Yuri Moura 
apresenta proposta 
para que instituições 
e famílias sejam 
atendidas

Wellington Daniel

O vereador Yuri Mou-
ra (PSOL) apresentou na 
sessão de ontem (17) uma 
indicação legislativa em 
que pede a criação de um 
Banco de Alimentos no 
município. Além da apro-
vação da Câmara, o texto 
precisa do aval do Poder 
Executivo, que retornará 
à Casa Legislativa um pro-
jeto de lei sobre o assunto, 
para que passe a valer.

A iniciativa prevê que 
o espaço receba alimentos 
bons para o consumo, mas 
que seriam desperdiçados 
por não terem condição 
de serem comercializados, 
por questões estéticas, por 
exemplo. O Banco seria 
responsável pela triagem, 
organização e higienização 
destes, para um posterior 
encaminhamento às insti-
tuições parceiras, famílias 
carentes, restaurante po-
pular e cozinha comunitá-
ria.

Esta indicação legisla-
tiva propõe que o prefeito 

crie, através de projeto de 
lei, já que só ele pode criar 
com essa iniciativa, um 
banco de alimentos mu-
nicipais. Essa indicação já 
vai com um anteprojeto de 
lei, para que o prefeito pos-
sa devolver para a Câmara, 
e criar de fato esse Banco 
Municipal de Alimentos.

“É uma política que, 
além de combater a fome e 
otimizar o uso dos alimen-
tos de maneira sustentável, 
colabora para o não des-
perdício”, explicou o vere-
ador autor. Yuri também é 
presidente da Comissão de 
Educação, Assistência So-
cial e Defesa dos Direitos 
Humanos.

Para garantir a opera-
ção, o vereador disse que 
também conseguiu uma 
emenda de R$ 500 mil com 
o deputado federal Marce-
lo Freixo (PSB). Moura diz 
que, com a crise econômi-
ca e a pandemia, a fome 
voltou a ser um problema. 
Por isso, é necessário que 
uma rede seja estruturada 
para garantir a segurança 
alimentar e nutricional das 
pessoas.

“Não é justo e huma-
no que as pessoas passem 
fome, o Estado tem que 
ter política para isso”, con-
cluiu.


